

# 放課後子ども教室だより

## もとみや遊友クラブ

令和7年11月28日（金）訪問

### ～今回は、「キンボール体験」を行いました！～

本宮小学校1～2年生の子どもたち28名が登録しています。この日の活動は「キンボール」体験です。

キンボールとは、直径122cmの大きなボールを使い、1チーム4人（計3チーム）でプレーするスポーツです。床にボールを落とさないようにチームで協力する「協調性」や「楽しむこと」をコンセプトとしています。

今回は、斎藤大介先生を講師に迎え、スマーロステップで、みんなで楽しくキンボールを学ぶことができました。



【4人で息を合わせボールを受け止めます】

#### 子どもたちの感想

みんなと協力し合ってボールをとばすところが楽しいです。今、1位のチームと同点だから、最後のゲームをがんばります。



【ルール説明】



【止め方の練習】



【作戦タイム】



【チームで協力】



#### 協働活動サポーターの声

前半は図工室でスクラッチアートを行いました。



自分の子どもが大きくなり、学校に来る機会もなくなったので、また子どもたちに関わることができとても楽しいです。子どもたちの成長を見ながら一緒に活動して楽しむことができています。

子どもたちみんなが、遊友クラブはとても楽しいと話していました。協働活動リーダーの清田さんは、子どもたちにとって、学校でも家でもないところで地域の方々と接する機会が、子どもたちのコミュニケーション能力を育んでいますと話していました。さらに、地域やスタッフ同士のつながりも広がっているとのことです。